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■ガバナーご挨拶 ■行田RC・深谷RC創立記念行事報告

◎　すばらしき新年でありますよう　心からお祈りいたします
◎　WISHING YOU A VERY HAPPY NEW YEAR OF ２０１２
◎　新春愉快　萬事吉祥
◎　WIR WÜNSCHEN IHNEN EIN FRÖHLICHES 

WEIHNACHTEN UND EIN GLÜCKLICHES NEUES JAHR
◎　

.
◎　I MIGLIORI PER NATALE E BUON ANNO NUOVO

　第２５７０地区のロータリアン並びにご家族の皆様にはお健やか
に新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

　２０１１～１２ ＲＩテーマとして『心の中を見つめよう　博愛を
広げるために』、地区テーマとして『Ｓｍａｒｔ（賢い） Ｒｏｔａｒｙを
探して』としてスタートし、早くも半年が過ぎてしまいました。
　昨年は３．１１「東日本大震災」が発生したあの状況に、「ロータリー
として何ができるか？」　「ロータリーって何だろう？」とさまざ
まな思いを込めた年でした。そして多くのロータリアンの友情の
深さ、またそれぞれの家族の「絆」の大切さも今更のように考え
させられました。国際ロータリー　Ｋ．バネルジー会長は、第１強
調事項に「家族」をあげています。すべての出発点は「家族です」と。

　昨年７月から、最も重要なプログラム『５３クラブへの公式訪問』
をさせていただきました。各クラブ会長をはじめ皆様の心暖まる
歓迎と激励、ご指導をいただき、すべての日程を終了する事が出
来ました。特にガバナー補佐の皆様には各グループにおいて素晴
らしいリーダーシップを発揮していただき感謝申し上げます。
　ＰＥＴＳで「ロータリーは各クラブが主役です！」と申し上げま
した。訪問して、それぞれのクラブが素晴らしいロータリーライ
フを確立し、それぞれのホームグラウンドにその特徴を生かし活
動していることに感動し、拍手を送りたい気持ちです。

　『２０１１～１２ 第２５７０地区大会』が２０１１年１１月１９～２０
日・川越プリンスホテルにて行われました。ＲＩ会長代理に井上
暎夫ご夫妻にご来訪いただき、また上田埼玉県知事、川合川越市
長、第２７７０地区や他地区からも多数のご来賓をいただき盛大に
開催できました。また、当地区内全てのロータリアンのご協力に
より、会場には７００インチ大ビジョンをセットし、ＲＩの世界で
のいろいろな活動状況ＤＶＤや東北復興をテーマにした映像のパ
フォーマンスに、音楽、言葉を添えて表現をさせていただきました。
各部門・委員会の経過報告、各国から訪れている米山記念奨学生、

２０１２年 新春を迎えて
2011ー12年度国際ロータリー第2570地区

ガバナー　立原　雅夫

世界へ飛び立っているロータリー財団国際親善奨学生、新世代関
係の学生の皆様にも登壇していただきおおきな拍手で激励するこ
とが出来ました。また、記念公演として「ふるさと・愛・平和を願っ
て」をテーマに、林　隆三氏に演じていただき、東北の復興を祈
りました。各種表彰の後、各クラブ会長を代表として日頃の活動
の様子を映像により紹介していただき、お互いの理解と友情を深
めることが出来ました。終えんまで多くの皆様にご参加いただき
改めて御礼申し上げます。当日は川越ＲＣ６０周年式典も行われ関
係者の皆様にも御礼申し上げます。

　今月は『ロータリー理解推進月間』です。１９４７年１月２７日
はロータリー創始者Ｐ・ハリスの命日であり、この日を含む１週
間を「追悼記念週間」とし、同時に物故会員のご冥福を祈り、生
前のご貢献を記念する時としています。
　またこの月間は、会員にロータリーについて知識と理解を一層
深めてもらい、同時にロータリアン以外の、一般市民にもロータ
リーのことをよく知ってもらうためのプログラムを実施する月間
です。これはＲＩ「長期戦略」の大きなテーマの一つである「公
共イメージと認知度の向上」を実践しながら、広報活動も活発に
行っていきたいと思います。

会長　武田　和則（行田）

会長　吉田　勝敏（深谷）

行田ロータリークラブ創立４５周年記念式典

深谷ロータリークラブ創立５０周年記念式典

　行田ロータリークラブの創立は１９６６年８月１１日で今年で満
４５年となり４５周年記念事業として、行田市の観光案内道標を
設置して行田市へ寄贈いたしました。秩父線行田市駅から忍城址
までの案内５ヶ所設置しました。行田市長は「観光資源を活かし
たオンリーワンのまちづくり」をめざしておりタイムリーだと思
います。
　又１０月１０日に４５周年記念式典を開催いたしました。実行
委員長の小林一好会員を始め多くの会員様に精力的に準備をして
いただき、その甲斐もあり、行田市長はじめ、ご来賓とガバナー
エレクトの鈴木秀憲様、第５グループの会長、幹事様と姉妹クラ
ブの台北城中、白河、桑名北ロータリークラブの会員と、ご家族
様が大勢で参加していただき、それに行田ＲＣの会員とご家族様
が加わり、総勢１６０名の記念式典を挙行する事が出来ました。
あらためて、ロータリーの友情に感謝を申しあげます。
　その恩もあり、２０１２年５月の台北城中ＲＣの２５周年記念式
典には、台湾への親睦旅行を計画して大勢で参加する予定です。
白河ＲＣとは、白河市の子供達を放射線量の少ない所で遊ばせた
いという事で、埼玉県内での児童交流を計画いたします。又桑名
北ＲＣから会員が数名、卓話に来ますので、その時歓待いたします。
　姉妹クラブの会員、ご家族様との祝宴が今から楽しみです。こ
の様に周年記念式典が、ロータリアンの友情を深め、お互いの奉
仕事業に発展させる事を確信いたします。

　厳寒の候、皆々様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
　去る１０月２９日、深谷ロータリークラブ創立５０周年記念式
典実施に於いて、深谷市長・小島進様はじめ、政界、財界、自治
会連合会、各種奉仕団体御来賓皆様方、さらに国際ロータリー第
２５７０地区・立原ガバナー、パストガバナー、そして多くの同
志ロータリアン御友人の皆様方、遠来よりお越し下さいました長
年の姉妹クラブ・シンガポールはチャンギロータリークラブ２４
名の皆様、更に友好交流を頂いております横浜港北ロータリーク
ラブの御出席を賜り、記念式典が盛大且つ厳粛に挙行できました
こと、深谷ロータリークラブ全メンバー喜びの極みと深く感謝申
し上げる次第です。誠にありがとうございました。
　顧みますと、昭和３６年、熊谷ロータリークラブ様のスポンサー
御指導と御尽力により設立いたしました。当クラブにとって５０
年という長い道のりではありましたが、地道に着実に奉仕と友情、
そして世界平和の理想を願い、メンバー心を合わせ一体となって
構築してまいりました。
　５０年の歴史において、岡部ロータリークラブ、深谷東ロータ
リークラブ、深谷ノースロータリークラブと、３子クラブの誕生
があり、今後は更に兄弟クラブ同志として仲良く力強く歩んで参
りたいと思う気持ちで一杯です。
　日本人として決して忘れられない３月１１日、１０００年に一度

という東日本大震災、東北の復興こそ日本の復興であると確信し
ます。深谷ロータリークラブ本年５０周年を契機に、次の５０年
即ち１００周年に向け、「拓」く心構えでおります。奉仕の理想を
地域社会発展と共に行動してゆく所存です。
　結びにあたり、御多忙の中ご出席賜りました皆様方のご多幸と
ご健勝を祈念申し上げ御礼の挨拶といたします。
　ありがとうございました。心を込めて… 合掌



4 GOVERNOR's  MONTHLY  LETTER  No.7（1st January 2012） GOVERNOR's  MONTHLY  LETTER  No.7（1st January 2012） 5

■月信ニュース■ライラデー報告

ライラ委員長　島田　敏郎（富士見）

米山記念奨学部門委員長　大澤　衞（和光）

青少年交換委員長　宮原　克平（志木）

　国際ロータリー第２５７０地区　第６回 ２０１１～２０１２年
度ライラデーを平成２３年１２月４日に紫雲閣（東松山）で開
催しました。当日は、立原ガバナー、加藤研修リーダー、鈴
木ガバナーエレクトをはじめ約１００名のロータリアンと中
学生から大学生までの約８０名の学生の皆さんにご参加を頂
き盛大に開催をすることができました。特に東松山むさし
RC、富士見RCの皆様には、移動例会にしてご協力をいただ
きありがとうございました。

　最近日本の学生が他の国の学生に比べ海外への留学生が非
常に少なくなっていると聞いています。これには、日本の学
校や、企業にも問題があると思いますが、日本の若い人たち
が海外への興味がなくなっているのが大きな原因ではないか
と思います。そこで昨年は留学経験者であるROTEXの方が
講師になり「海外から見た日本」というテーマで海外での貴

重な体験談や日本との習慣の違いなどを話していただきまし
た。今年は、昨年とは逆に海外から日本に来ている米山記念
奨学生が講師になり「日本に来て感じたこと」というテーマで、
日本文化に接して感じたこと、日本の良いところ、悪いとこ
ろなど感じたことを話していただきました。午後は、学生の
皆さんに「これからの国際交流とは」というテーマで午前中
の講演を参考にして国際交流について自分はどのように考え
るか、自分にどのようなことができるかについてグループディ
スカッションを行いました。

　RYLAは、地元地域の若き有望なリーダーを指導する機会
であり、参加する若者たちにロータリーの理想と価値観を紹
介する機会だと思います。今後も当地区でこのような活動が
継続して行うために、皆様のご支援とご協力をお願いすると
ともに、ご参加を頂いた皆さんに感謝を申し上げます。

米山記念奨学会Ｘ’ｍａｓ会

青少年交換委員会クリスマス会

　１２月１１日（日）川越「東武ホテル」において、地区米
山記念奨学生主催のＸ’ｍａｓ会を開催しました。「感謝の
集い」は、奨学生が企画・立案し、受付開始６時間前から
準備して、地区役員およびカウンセラーの皆様方にまごこ
ろこめて毎年開催されております。
　当日は、立原ガバナーをはじめ梅澤・加藤ＤＰＧ他３５
名のロータリアンを３４名の奨学生・学友が各々、自国の
民族衣裳をまとい、那音太君の司会、セリーヌーさんの開
会のことば、ゲーム・ダンス・プレゼント交換・キャンド
ルサービス等で楽しい一時を過ごし、米山学友の経営する
「アジアンフーズレストラン」へ向かいました。
　当委員会としても、ロータリアンから援助をさしのべる
だけでなく、奨学生たちが自ら進んで行う催しに協力でき
るこのような機会が今後も続けられることを希望いたしま
す。ご協力ありがとうございました。

　青少年交換委員会では去る１２月１１日（日）深谷市の埼
玉グランドホテル深谷で第３回のオリエンテーションを開
催しました。当日は、前半にオリエンテーションをおこな
いましたが派遣生の発表ではパソコンが不調で画面がでな
いというアクシデントに見舞われましたが、派遣生は落ち
着いて画面無しのスピーチを堂々と行ない参加者をびっく
りさせました。また、後半は恒例のＲＯＴＥＸの主催のク
リスマス会を開催しました。今回は深谷市で初めて開催し
ますので、青少年交換事業の理解を深めていただくため、
第４グループの各ＲＣにもお声がけをしてたくさんの関係
者にお集まりを頂きました。
　クリスマス会では色々な情報交換を行ない、参加者には
青少年交換のご理解を少しでも深めていただいた有意義な
ひとときではなかったかと自負しております。
　今回のサプライズは来日学生のロクサンヌさんとハリー
さんが大きなソリ型のクリスマスケーキ（写真参照）を持
参したことでした。当日の朝から二人で作った力作です。
参加者全員で美味しく頂きました。

Rotary Youth Leadership Awards
（青少年指導者養成プログラム）

開催日：２０１１年１１月３０日（水）　１８：００点鐘
場　所：ベルセゾン ６Ｆ
内　容：クラブ奉仕部門／職業奉仕部門／社会奉仕部門／Ｒ財団部門

第２グループフレッシュマン研修セミナー
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■ガバナー公式訪問

　秋晴れの１０月１３日（木）に、志木柳瀬川
ロータリークラブの立原ガバナー公式訪問があ
りました。
　立原ガバナー、坂本ガバナー補佐、小山地区
副幹事そして我クラブ１１名（９月入会新会員
１名）と少人数ではありますが、最初から和や
かな雰囲気で例会ははじまりました。
　立原ガバナーは、今年の地区テーマに加え
「ロータリーとは何ですか？」との問いにすべ
てのロータリアンは答えられるでしょうか？そ
して、この答えを探すべく今後の１００年に向
かって何をするべきか、この１年間大いに語ろ
うではありませんか？と話されました。

　しずかな秋晴れのもと、１０月１８日（火）
ガバナー公式訪問が行われました。立原ガバ
ナー、笛木副幹事、鈴木ガバナー補佐をお迎えし、
緊張のなか吹上商工会館会議室にて当クラブの
現況からご指導を仰ぎ、瑞緒に的確なるアドバ
イスを頂きました。例会に於いては初頭、立原
ガバナーより、自前の「次の主役」のタスキが
鈴木ガバナーエレクトへ渡され、ホッと和やか
に始められました。
　卓話には国際ロータリーの方針と立原ガバ
ナーの考えるロータリーについて分かり易く説
明がありました。協議会におきましても、当ク
ラブは委員会が少ないこともありますが、委員

深谷ノース
ロータリークラブ

志木柳瀬川
ロータリークラブ

吹上
ロータリークラブ

　最後に、地区はクラブの応援をするところで
す、それぞれのクラブの特色を生かし楽しく、
意義あるクラブライフを送ってくださいと結ば
れました。
　私たちも、大いに士気が上がり、今後の活動

会ごとにお考えやご指導をいただき、会員にと
り大変有意義な時間でした。当吹上クラブは次
年度ガバナーを輩出いたします。私たちも頑張
りますが、地区会員の皆様のご協力を切にお願
い致します。

川越小江戸
ロータリークラブ

に弾みがつきました。

　１０月１９日（水）例会場ベルセゾンに於い
てガバナー公式訪問が開催されました。
　立原ガバナー、坂本ガバナー補佐、小高地区
副幹事をお迎えして午前１１時～１５時までの
プログラムによりガバナーの卓話及びクラブ協
議会を行いました。
　卓話では国際ロータリーは「家族」「継続」「変
化」の３点を目的事項とし、特に家族があって
奉仕に繋がることが一番であると、継続に付い
ては、これからのロータリー１００年に向かい
新たにやるべき事あるかと、変化については世
の中の状況を考慮して改革しながら時代に合っ
たロータリークラブを創って行くことが必要で

翌日１５日からの川越まつりの直前の１０月１４
日（金）、立原ガバナー、馬場第１グループ補佐、
西川地区副幹事に祭事のご多忙の中、クラブ訪
問にお出で頂きました。
　１１時よりの会長、幹事との懇談では、４年
前の川越南と川越東の２クラブの合併から現在
までの経過についての話題を中心にクラブの在
り方等を話し合いました。
　記念写真を撮り１２時３０分より当クラブ通
算１８７０回例会を開会し、後半のガバナーの
卓話では、今年度の方針をより詳細にお聞きす
ることができました。
　１３時４０分よりのクラブ協議会では、１７
の大小委員会の発表を４つに分け、各パートご

　１０月２１日（金）午前１１時より立原ガバ
ナー、山田ガバナー補佐をお迎えいたしまして、
会長、幹事により懇談会を、又１１時３０分に
入会３年未満会員２名を加えて和気藹々に開催
いたしました。
　会員一緒の昼食をはさみ、１２時３０分よ
りの卓話では「Ｓｍａｒｔ Ｒｏｔａｒｙをもとめて」
との地区テーマを中心にＲＩ会長からのメッ
セージ、これからの１００年にむかってのテー
マに沿い熱く語って頂きました。
　会場を移動して１３時４５分からのクラブ協
議会では、各委員長より活動方針を発表し、ガ
バナーより講評を頂戴しました。又最後に山田

新座こぶし
ロータリークラブ

深谷東
ロータリークラブ

ある。
　クラブ協議会では、こぶしクラブの現況を申
し上げ、各委員会の報告後それぞれに付いて講
評とアドバイスを頂きました。
　進行係としては、時間が余っては困ると思っ

とにガバナーの講評を戴き、最後に馬場グルー
プ補佐の総評・感想を以て１５時２０分終了し
ました。
　会員増強のさまざまの問題点、平日の昼時１
時間の例会の難しさ等に関しても助言を戴きま

補佐よりお話をいただき今後のロータリー活動
の糧といたします。
　立原ガバナー、山田補佐長時間にわたりあり
がとうございました。

ておりましたが、質問、意見も多く和やかなう
ちに話合いが続き、予定時間をオーバーし１５
時４０分終了いたしました。

した。また、少人数クラブは、資金的にもオー
ルラウンドの活動は困難であり、身の丈に合っ
た特化した奉仕活動を目指してのクラブ運営
をすることによって、その存在価値があるので
はないかと意を強くしたガバナー訪問でした。

　１０月１７日（月）埼玉グランドホテル深谷に
立原雅夫ガバナー、山田勝治ガバナー補佐、小山
義文地区副幹事をお迎えしての「ガバナー公式訪
問例会」を開催いたしました。
　立原ガバナーを囲んでの懇親会、後半３０分は
４名の新会員の方々も同席しての懇談会となりま
した。ガバナーの温かいお人柄が出席者全員に伝
わったのか、和やかな雰囲気の中アッという間の
１時間でした。
　例会では新会員の入会式が行われ、ロータリー
バッジの贈呈・着用は立原ガバナーにお願い致し
ました。新会員にとっては大変記念になる事であ
り、クラブにとってもセレモニーそのものが盛り
上がり、今後の会員増強に大いに役立つものとな
りました。
　ガバナーより頂戴いたしました卓話の中、改め
てカルヤン・バネルジーＲＩ会長の３つの強調
テーマ「家族」「継続」「変化」を我々のクラブに

当てはめて考えさせられました。さらに立原ガバ
ナーご自身のお考えである「Ｓｍａｒｔ Ｒｏｔａｒｙ」
「スマートロータリー＝賢いロータリー」につい
てのお話は、強調テーマと同様、ロータリアンと
してだけではなく、すべてに共通するテーマとし
て受け入れさせていただきました。熱いガバナー
の卓話は間近に聞いたメンバー全員に響いたと確

信しております。
　クラブ協議会終了後、ガバナーより「熱いクラ
ブですね。」との言葉を頂きました。クラブにとっ
て新しいエネルギーを頂くことが出来たガバナー
公式訪問となりました。
　立原ガバナー。山田ガバナー補佐、小山地区副
幹事、長時間に亘り有難うございました。
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■ガバナー公式訪問

　１０月２７日（木）、立原ガバナーの公式訪
問があり、井花第３グループガバナー補佐、山
口地区副幹事と共に、当クラブの例会場である
セレス所沢においでになりました。午前中は会
長の上園、幹事の小寺、会長エレクトの平岡の
３名で和やかな雰囲気の中、当クラブの状況に
ついて一時間ほど懇談をさせていただきまし
た。特に当クラブが１７年間続けてきた綿菓子
のチャリティ販売による福祉施設への車椅子の
寄贈、韓国安養市坪村ＲＣとの友好促進実施状
況の説明には特に、立原ガバナーより社会奉仕
や国際友好のあり方について大変貴重なお話を
伺うことが出来ました。食事の後、例会におい
てガバナーの卓話の時間では「スマートロータ
リー」への思いや被災地への義援金のあり方等
多くの示唆にとんだ内容をお聞きすることが出

来ました。その後クラブ協議会に入り、各委員
会が順次発表を行なった後、ガバナー講評をい
ただきました。年度一回の公式訪問、理事役員
も初めは大変緊張致しましたが、立原ガバナー
の気さくなお人柄に触れ、同時にロータリー活
動に対する熱い思いを感じ、私達も当クラブの

状況と今後の思いについて忌憚のない話をさせ
て頂く事が出来ました。立原ガバナー、井花ガ
バナー補佐、山口地区副幹事の皆様、ご指導あ
りがとうございました。

所沢東
ロータリークラブ

入間南
ロータリークラブ

　荒川に冬の使者、白鳥飛来が報じられた翌日、
１１月１日（火）立原ガバナー、山田ガバナー補佐、
笛木副幹事をお迎えしガバナー公式訪問が行われ
ました。例会前、会長、幹事、次年度会長、次年
度幹事を含め懇談会が行われました。少人数のク
ラブなので、これからの会員増強について和やか
な運びの中色々とご意見を頂きました。
　１５時００分点鐘により例会が開催され、財団、
米山記念奨学への寄付二名にガバナーより感謝状
を手渡して頂き１５時３０分よりガバナーの卓話
を頂きました。ガバナーの卓話はＲＩ会長が提唱
する強調事項「家族」「継続」「変化」を基にガバナー
の方針「Ｓｍａｒｔ Ｒｏｔａｒｙ」「長期計画」等のお

川本
ロータリークラブ

　１１月２日（水）我クラブも立原ガバナーの
公式訪問の日を迎えた。
心配された天候もまずまずの秋日和でほっとした。
　ＡＭ１０時３０分にガバナー一行を会長、会
長エレクト、ＳＡＡ、私にてお迎えした。途中、
入会３年未満の大木光二・諸信行会員２名を交
えての懇談会が１１時より開始した。新入会員
の物怖じしない会話のやりとりに私は、頼もし
さを感じた。これも一重に立原ガバナーのざっ
くばらんなお人柄によると感心した。「東京クラ
ブの会員で有名女優などのクラブにメイクアッ
プに行くと楽しい」等、明るい話題が印象的で
あった。食事を挟んで集合写真撮影の後、例会
点鐘、ガバナーの卓話として「職業奉仕がロー
タリーの原点であり、異業種の集まりであるロー
タリーを自己の職業に結び付けていくことも大

　入間南ロータリークラブは１１月８日（火）
に通常の例会時間とは異なった午後４時から立
原ガバナー、井花ガバナー補佐、岡本地区副幹
事をお迎えし、ガバナー公式訪問例会を開催い
たしました。例会に先立ち午後３時から和やか
な雰囲気の下、会長、幹事との懇談が始まり、
話題は多岐に及び次第の確認も忘れるほどの盛
り上がりでした。
　午後４時を点鐘時刻にした訳は、例会、クラ
ブ協議会終了後に懇親会を企画した事によるも
のですが、懇親会までフルにご参加いただきま
した立原ガバナー、井花ガバナー補佐、岡本地
区副幹事には感謝申し上げます。親睦をクラブ
活動の核と考える当クラブにとって故あっての
事でありました。
　さて、例会、クラブ協議会の報告に移りますが、

熊谷籠原
ロータリークラブ

話を頂きました。例会終了後クラブ協議会を開催
し、四ヶ月の活動報告これからの計画等の発表後、
ガバナー、ガバナー補佐より講評とアドバイスを
頂きました。これからの会員増強活動も皆で頑張っ
て行けると思いました。

　懇親会は、女性の会のフラダンスで始まり、家
族全員での席となりアッ！と言う間に「手に手つ
ないで」と成りました。
　公式訪問も残すところ３クラブとか、どうぞご慈愛
下さい。思い出深い公式訪問ありがとうございました。

　当クラブでも、２５７０地区ガバナー公式訪問
を１０月２５日（火）無事終了することが出来ま
した。ガバナーの立原様、ガバナー補佐の井花
様を始めとする地区役員の方々のご指導、当ク
ラブ会員の協力のお陰と感謝申し上げます。
　当クラブは、１９９３年５月１８日創立、１９年
目に入り会員数３１名にて組織され、比較的現
代的自由な発想にて運営され、和やかな雰囲気
のもと、会員同士の友情や思いやりを、また互
いの立場や考えを知り理解する、ロータリアン
としての基本をモットーするクラブと自負して
おります。
　１９回目のガバナー訪問となったわけです

　平成２３年１０月２６日（水）鶴ヶ島市商工会
館２階の例会場に立原雅夫第２５７０地区ガバ
ナー、馬場弘第一グループガバナー補佐、坂口孝
地区幹事、今泉博川越ロータリークラブ会長をお
迎え致しました。普段は、８５％の出席率を目指
している我クラブですが、「お客様をお迎えする最
大の敬意の表し方は、出席率」との山根会長の思
いが通じ、当日は、１００％の出席でお迎えする
ことができました。３年未満の３名の会員との懇
談では、１００年の歴史を刻んできたロータリー
クラブも次の１００年への転換期を迎えていると
し、若いメンバーへの期待と激励をいただきまし
た。ガバナー卓話においても、「スマートロータ
リーを探して」というガバナーの提案を通し、次
の１００年への転換期であるロータリークラブに
おいて、各クラブが自ら運営を考える時に来てい

が、いつも思うことは年度行事の中で最も重要
で、会員同士メンバーであることを自覚し、ロー
タリーの基本に帰る大切な時間であると思われ
ます。
　本年度もＲＩ会長のカルヤン・バネルジー氏

るとの認識を持って進んで行っていただきたいと
の激励をいただきました。また、クラブ評議会に
おいて、その具体的な取り組みとしてのＣＬＰで、
７委員会を３員会に統合し、充実を図っている鶴ヶ
島ロータリークラブへ評価をいただき、組織して
ない委員会についての情報も地区から得られるよ

狭山中央
ロータリークラブ

鶴ヶ島
ロータリークラブ

のテーマが開設、立原ガバナーのテーマや方針
の説明を受け、残りの８ヶ月充実した例会運営
を行うべく、会員一同努力して行きたいと思い
ます。

うにとのアドバイスもいただきました。
　先週行われたガバナー補佐訪問に続き、出席い
ただいた馬場ガバナー補佐、また、地区大会と
６０周年事業を控えられている今泉川越ロータ
リークラブ会長からもエールをいただき、充実し
たガバナー公式訪問となりました。

切な原点である。」など大変歯に衣着せぬ卓話で
あった。
　例会終了後クラブ協議会に移り各委員長の活
動方針と状況報告発表の後、ガバナーのコメン
トを頂いた。概ね的を射ているとの事であった。
当クラブは、中堅の和やかなクラブであるとい

立原ガバナーは卓話の中で国際ロータリーの現
状を説明され、これからのロータリーについて、
自らに「ロータリーって何？」と問いかけられ、
奥深い示唆をされました。そしてクラブ協議会
では具体の事業について講評をいただき、クラ
ブの個性を生かした事業展開の重要性を御教示

う印象を頂き公式訪問を終えた。
　当日印象的だった事は、立原ガバナー・鈴木
ガバナー補佐の皆さんに籠原という地名の由来
に関心を持って頂いたこと。実は私も由来を初
めて知った次第だった。

いただきました。
　又、当日はクラブにとって久しぶりの入会式
が行われ、新入会員にとっては意義深い日であっ
たものと思われます。
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表彰

新会員のご紹介

米山功労者（１回目）

田所 勤（熊谷）

米山功労者（１回目）

井埜 利博（熊谷）

米山功労者（１回目）

原島 生慈（秩父）

米山功労者（2回目）

吉山 純一（和光）

米山功労者（2回目）

大川 隆史（熊谷）

米山功労者（１回目）

岩木 京子（東松山）

米山功労者（１回目）

篠崎 弘蔵（秩父）

米山功労者（2回目）

石井 彰（和光）

９月２５日にご逝去された故寺山栄一パストガバナーより
当地区に対して寄付金が遺贈されました。

ここに故人とご遺族の皆様に深く御礼を申し上げます。

マルチプル・ポール・ハリス・
フェロー

吉田 勝敏（深谷）

マルチプル・ポール・ハリス・
フェロー

徳間 寛子（深谷）

マルチプル・ポール・ハリス・
フェロー

武田 哲（深谷東）

ポール・ハリス・フェロー

市之瀬 正靖（志木）

マルチプル・ポール・ハリス・
フェロー

荻野 皓一郎（所沢）

増田 由希

クラブ名：所沢ＲＣ
入会年月日：２０１１年１１月１５日
勤 務 先：大和証券㈱所沢支店
役　 　職：支店長

山下 良夫

クラブ名：深谷ノースＲＣ
入会年月日：２０１１年１１月７日
勤 務 先：㈲菊寿童
役　　 職：取締役営業部長

松本 裕史
クラブ名：羽生ＲＣ
入会年月日：２０１１年１０月１１日
勤 務 先：羽生総合病院
役　 　職：院長

林 好久

クラブ名：東松山むさしＲＣ
入会年月日：２０１１年９月１日
勤 務 先：㈲ソーサー扇
役　　 職：代表取締役

齊藤 敦

クラブ名：志木柳瀬川ＲＣ
入会年月日：２０１１年１０月２０日
勤 務 先：㈱志紅急便
役　　 職：代表取締役社長

兼島 孝

クラブ名：志木柳瀬川ＲＣ
入会年月日：２０１１年１０月２０日
勤 務 先：みずほ台動物病院
役　 　職：院長

マルチプル・ポール・ハリス・
フェロー

池田 友成（朝霞）

マルチプル・ポール・ハリス・
フェロー

神山 昌之（志木）

マルチプル・ポール・ハリス・
フェロー

長島 功二（志木）

マルチプル・ポール・ハリス・
フェロー

高橋 義男（志木）

マルチプル・ポール・ハリス・
フェロー

田村 隆（川越西）

小林 熊二（熊谷）

米山功労者（１５回目）

鈴木 勲二（和光）

米山功労者（１２回目）

阿久津 馨（和光）

米山功労者（７回目）

冨澤 泰次（和光）

米山功労者（７回目）

金子 千侍（秩父）

米山功労者（１０５回目）

深井 健治（和光）

米山功労者（5回目）

蛭川 俊也（熊谷東）

米山功労者（5回目）

村本 晃一（朝霞）

米山功労者（4回目）

田久保 眞理子（熊谷）

米山功労者（4回目）

細田 金蔵（和光）

米山功労者（6回目）

三上 誠（所沢）

ポール・ハリス・フェロー

山根 吉人（所沢）

ポール・ハリス・フェロー

市川 雅巳（所沢）

ポール・ハリス・フェロー

國松 隆之（深谷）

ポール・ハリス・フェロー

國分 学（志木）

ポール・ハリス・フェロー
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■地区大会報告

大会委員長　関谷　芳弘（川越）

　皆さんありがとうございました。川越
小江戸、川越西、川越中央のコ・ホスト
の皆さん協力ありがとうございました。
昨年の大会は３月１１日の直後だけにや
むなく中止となりました。間を埋めよう
と本年度は旧に戻して、しかも時節がら

皆忙しいので初めての１日大会といたしました。
　本年はデジタル化元年であり、立原ガバナーの意見で凝縮
した解り易い内容にしようと、はぶけるものは極力はぶき映
像と音で短縮してのスケジュールを組みました。
　超大型スクリーンを２枚使ってのハイビジョン映像は解り
やすく迫力も有り、世界のロータリーの動きなど良く理解で
きたと思っています。大会は皆でつくって行くものです。ご
協力に感謝しています。ありがとうございました。

感謝！大会が終わって

２０１１年１１月１９日（土）RI会長代理 井上暎夫ご夫妻 歓迎晩餐会
会場：川越プリンスホテル 会場：川越プリンスホテル

２０１１年１１月２０日（日）本会議

14：00 各種委員会
　資格審査委員会
　決議委員会
　登録委員会

15：30 川越RC60周年記念式典

18：00 R I会長代理ご夫妻入場
ガバナー挨拶
RI会長代理挨拶
来賓挨拶
乾杯
祝宴

20：00 閉宴

【午前の部】

【午後の部】

　9：30 登録開始・開場
 　総合進行　小谷野和博
10：30 開会宣言
 点鐘
 　ガバナー　立原　雅夫
 国家・ロータリーソング
 　ソングリーダー　田中　利幸
 来賓・他地区役員紹介
 ガバナー挨拶・地区現況報告
 　ガバナー　立原　雅夫

 RI会長代理ご夫妻紹介
 RI会長代理挨拶・現況報告
 　RI会長代理　井上　暎夫
 大会委員会報告
 　資格審査委員会
 　　委員長　西川武重郎
 　決議委員会
 　　委員長　真下　和男
 　登録委員会
 　　委員長　阿部　好弘

11：30 大会決議（案）審議並びに採択
 　2010～11年度収支報告
 　　直前ガバナー　西川武重郎
 　特別会計報告
 　　直前幹事　大野　栄治
 　監査報告
 　　直前監査　松本　四郎
 　収支報告承認の件
 　　ガバナー　立原　雅夫

 部門別経過報告・第1部
 　クラブ奉仕部門
 　　委員長　山口　　茂
 　職業奉仕部門
 　　委員長　細井　保雄
 　社会奉仕部門
 　　委員長　田中　八束
 　国際奉仕部門
 　　委員長　茂木　　正
 　研修リーダー
 　　委員長　加藤　玄静PG
12：20 諸事お知らせ　
 　　　昼食休憩40分

15：15 　　　休憩10分
15：25 部門別経過報告・第2部
 　新世代部門　
 　　委員長　野口　健吉
 　R財団部門
 　　 委員長　松本　光司
 　米山記念奨学部門
 　　委員長　大澤　　衛
 感謝状贈呈
 各種表彰
 　ガバナー　立原　雅夫
 地区役員紹介
 参加クラブ紹介
 　第2グループ　
 　　ガバナー補佐　坂本　元彦
 　第3グループ　
 　　ガバナー補佐　井花　富男
 　第4グループ　
 　　ガバナー補佐　山田　勝治
 　第5グループ　
 　　ガバナー補佐　鈴木　秀憲
 　第1グループ　
 　　ガバナー補佐　馬場　　弘

 オン・ツー・バンコク
 ガバナーエレクト紹介
 大会所感
 　R I会長代理　井上　暎夫
 御礼のことば
17：55 点鐘
 　ガバナー　立原　雅夫

13：00 ガバナー挨拶・来賓紹介
 　ガバナー　立原　雅夫
 RI会長代理挨拶
 　R I会長代理　井上　暎夫
 来賓挨拶
 　埼玉県　知事　上田　清司
 　川越市　市長　川合　善明
 大会記念寄付贈呈
 東日本大震災義援金・報告
 　ガバナー　立原　雅夫
14：00 記念公演
 　俳優　林　　隆三
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地区大会RI会長代理歓迎晩餐会の食事内容の絵を田中一郎パストガバナー（坂戸RC）からいただきました。田中PG
は永年身近な題材の絵を描き続けており、「晩餐会のお料理再度ご賞味ください」と一文も添えられていました。当日お食事を召し上がられな
かった一般会員の皆様にも、雰囲気を想像していただけたら幸いです。ちなみに、司会進行役であった私地区幹事もほとんど喉を通りませんでした。

「ロータリー文庫」は日本ロータリー５０周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様の資料室です。
ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約２万３千点を収集・整備し皆様のご利用に備えており
ます。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサー
ビスも承ります。また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。
クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。
以下資料のご紹介を致します。

◎「米山記念館と東京ロータリークラブの協力関係」 …………………… 宮本四郎 ………〔2011〕 2p 
 （米山梅吉記念館館報）
◎「親睦 Fellowship について」 …………………………………………… 本田博己 ………〔2011〕 2p 
 （ロータリーの力）
◎「歴史に残る1ページ：『ロータリー年度』の由来」 …………………  R　　I  ………〔2011〕 1p  
 （国際ロータリー・ニュース）
◎「歴史に残る1ページ：研究グループ交換のはじまり」 ………………  R　　I  ………〔2011〕 2p 
 （国際ロータリー・ニュース）
◎「財団が『ロータリー日本・太平洋諸島地震災害復興基金』を設立」  R　　I  ………〔2011〕 2p 
 （国際ロータリー・ニュース）
◎「今、ロータリー・ルネッサンスのとき」 ……………………………… 関場慶博 ………〔2011〕　　10p 
 （D.2530地区大会記録）
◎「ロータリーの職業奉仕と日本の伝統的実業倫理」 …………………… 安平和彦 ………〔2011〕　　12p 
 （D.2500地区大会報告書）
◎「ロータリーの奉仕活動について」 ……………………………………… 前川昭一 ………〔2011〕 5p 
 （D.2720地区大会記録）
◎「歴史に残る1ページ：会場監督」 ………………………………………  R　　I  ………〔2011〕 1p 
 （国際ロータリー・ニュース）
 ［上記申込先：ロータリー文庫 ]

〒 105‒0011　東京都港区芝公園2‒6‒15 黒龍芝公園ビル3階
TEL (03)3433-6456・FAX (03)3459-7506　　　http://www.rotary-bunko.gr.jp
　　開館＝午前10時～午後5時　　　　休館＝土・日・祝祭日

１月・２月のスケジュール国際ロータリー第2570地区 出席率・会員数報告11月

文庫通信（291号）

最近のロータリー情報から

ロータリー文庫

～ガバナー月信１月号表紙～
「稲荷小路」

　川越の町割りは江戸の初期にほぼ
完成されて今の旧市内十ヵ町四門前
町となりました。南北に蔵造りが連
なり東西に味わいのある門前小路が
交叉します。
　この稲荷小路もその一つです。西
の正面に秩父武甲山が目印でした。
今は家並みでかくれています。
右の蔵は寛政四年（１７９２）に立
てられて重文となっています。そし
て左の蔵は平成７年に復原された笛
木蔵です。
　江戸明治の残照を彷彿させる小
路になりました。蔵と蔵との間に
２２０年の時の風が流れています。
心の和む小道です。

長島　威（川越）

表紙の絵の紹介

各クラブの活動に関する記事や話題
を、４００字程度の原稿と写真で、月信
編集部までお寄せください。
ホットなニュースをお待ち申しあげ
ております。

「クラブの話題」
お知らせください！

地区幹事　小谷野和博（川越）

■地区幹事リポート

気
遣
い
の 

不
足
を
学
ぶ 

ロ
ー
タ
リ
ー

吉
田　

弘
（
川
越
）

も
う
例
会 

こ
れ
が
ほ
ん
と
の 

ロ
ー
タ
リ
ー

大
崎　

光
二
（
飯
能
）

忙
中
に 

心
待
ち
す
る 

例
会
日伊

藤　

和
夫
（
東
松
山
）

増
強
の 

願
ひ
も
む
な
し 

髙
令
化

鈴
木　

豊
士
（
入
間
南
）

三
十
年 

た
ゞ
ひ
た
す
ら
に 

ロ
ー
タ
リ
ー

関
根　

迪
弌
（
坂
戸
）

年
重
ね 

奉
仕
の
理
想 

ま
ま
な
ら
ぬ

金
井　

澄
雄
（
本
庄
）

広
大
な 

世
界
を
求
め 

例
会
に田

原　

一
郎
（
朝
霞
）

職
奉
と 

思
え
ば
納
税 

苦
に
な
ら
ず

芳
賀　

惇
（
川
本
）

例
会
で 

会
っ
て
喋
っ
て 

奉
仕
の
輪

尾
﨑　

征
男
（
志
木
）

例
会
に 

出
席
す
れ
ど 

居
眠
り
し

中
村　

定
弘
（
熊
谷
籠
原
）

フレッシュフォアグラの
ポワレと金笛醤油の
マリアージュ
鏡山の酒粕と

林檎のソース添え

若狭鯛のパヴェ
フレッシュトマトと
オレンジの柑橘風味
ソース添え

若狭小鯛笹漬け添え

シャンパン・ワイン・
水・烏龍茶

さつま芋の
クリームスープ
カレー風味
パイ包み焼き

東北産和牛
フィレ肉のポワレ
林檎・レーズンの
混合薬味のクリーム
仕立てソース

タルトタタンと
バニラアイス
クリーム

ホテル特製パン
２種

祝 赤飯
コーヒー

ロータリー川柳ロータリー川柳ロータリー川柳ロータリー川柳

クラブ名
例
会
数

出席率（％） 会員数（人）

１１月 通算 年初 11月末 １１月入会
１１月
退会

本年度
純　増

女性
会員

第
１
グ
ル
ー
プ

川越 5 91.46 86.91 77 79 1 0 2 0
東松山 4 69.28 70.27 36 36 0 0 0 1
小川 3 78.78 80.22 11 12 0 0 1 1
坂戸 4 83.33 79.73 26 27 0 0 1 0
越生毛呂 5 74.00 69.56 28 27 0 0 -1 3
川越小江戸 3 96.97 95.57 16 16 0 0 0 0
川越西 4 75.00 79.97 13 13 0 0 0 0
鶴ヶ島 4 80.00 82.00 24 25 0 0 1 2
川越中央 4 82.56 85.00 32 33 0 0 1 0
坂戸さつき 4 73.80 75.76 20 21 0 0 1 5
東松山むさし 5 88.40 86.32 35 36 0 0 1 4

第
２
グ
ル
ー
プ

朝霞 5 100.00 100.00 35 35 0 0 0 0
ふじみ野 4 78.57 83.95 15 15 0 0 0 0
志木 4 95.00 94.38 50 51 0 0 1 0
富士見 4 86.63 87.40 47 48 0 0 1 0
新座 3 89.39 90.03 26 26 0 0 0 2
和光 4 93.42 88.37 21 21 0 0 0 2
朝霞キャロット 4 88.46 92.05 13 13 0 0 0 0
志木柳瀬川 4 92.30 93.74 10 13 0 0 3 4
新座こぶし 4 95.31 92.50 16 16 0 0 0 3

第
３
グ
ル
ー
プ

入間 3 91.77 86.07 42 42 0 0 0 1
所沢 5 86.25 84.04 60 59 1 0 -1 5
飯能 3 87.00 90.10 55 54 0 0 -1 0
狭山 4 100.00 100.00 17 18 1 0 1 1
新所沢 5 86.89 84.92 21 21 0 0 0 1
日高 4 73.80 79.44 26 26 0 0 0 3
所沢西 3 71.03 84.17 39 38 0 0 -1 1
新狭山 4 80.61 86.99 24 26 0 0 2 0
所沢東 3 91.58 89.51 38 38 0 0 0 3
入間南 3 93.33 87.07 34 35 1 0 1 0
所沢中央 4 96.80 96.12 37 38 0 0 1 0
狭山中央 5 78.27 84.46 31 30 0 0 -1 5

第
４
グ
ル
ー
プ

深谷 4 64.90 77.51 56 57 0 0 1 8
本庄 2 91.80 85.60 65 72 0 0 7 7
秩父 5 82.90 79.68 51 50 0 0 -1 0
寄居 4 72.05 76.99 34 34 0 0 0 0
児玉 5 64.00 70.89 11 10 0 0 -1 0
岡部 4 75.00 79.10 19 19 0 0 0 2
深谷東 4 63.00 68.25 72 73 0 0 1 0
川本 4 93.00 92.00 12 10 0 0 -2 0
皆野・長瀞 4 83.90 86.90 14 14 0 0 0 2
本庄南 4 80.09 75.02 22 22 0 0 0 0
深谷ノース 4 76.37 78.86 29 33 1 0 4 0

第
５
グ
ル
ー
プ

熊谷 4 92.77 73.03 88 92 0 0 4 3
行田 4 73.60 77.52 54 56 0 0 2 3
羽生 4 85.00 83.57 37 41 0 0 4 2
加須 4 87.08 84.65 38 39 0 0 1 1
熊谷西 4 57.70 72.84 21 21 0 0 0 0
行田さくら 5 76.06 76.48 40 41 0 0 1 0
熊谷東 3 94.62 96.34 29 31 0 0 2 2
吹上 4 91.60 93.28 12 12 0 0 0 0
熊谷籠原 4 96.29 90.44 27 28 0 0 1 0
熊谷南 5 50.40 61.10 27 27 0 0 0 1

合計(または平均） 97.83 86.85 1733 1770 5 0 37 78

2 月
2 木 第５グループ３年未満会員研修セミナー（ベルヴィアイトピア）
3 金 次年度地区役員部門委員長会議
4 土 Ｒ財団セミナー（国立女性教育会館）

職業奉仕部門セミナー（国立女性教育会館）
10 金 埼玉県知事表敬訪問
11 土 青少年交換オリエンテーション
12 日 所沢中央ＲＣ２0周年（セレス所沢）
18 土 第４グループＩＭ

19 日 第 3グループＩＭ
加須ＲＣ40周年（パストラルかぞ）

22 水 志木ＲＣ40 周年（志木市民会館パルシティ）
23 木 第 5グループＩＭ
25 土 第 2グループＩＭ（キラリ）
26 日 米山記念奨学部門終了式

１月
8 日 青少年交換ウィンターキャンプ（国立女性教育会館）
9 月
14 土 次年度米山記念奨学生面接（国立女性教育会館）
15 日
19 木 所沢RC５０周年（パークハイアット東京）
21 土 広報・記録委員会セミナー（紫雲閣）
26 木 諮問委員会／ガバナーエレクト帰国報告会（紫雲閣）

↓

↓
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